

NYARIOS

Deklarasi Desa Bersinar, Danramil Wujud Langkah Nyata Perangi Narkoba

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.NYARIOS.COM

Dec 12, 2023 - 18:44



TEMANGGUNG- Danramil 08/Kandangan Kodim 0706/TMG Kapten Arn Martinus RN yang diwakili oleh Batuud Pelda Kamdani menghadiri Deklarasi Desa Bersinar (Bersih dari Narkoba) dan Sosialisasi Narkoba, Acara yang berlangsung di Aula Balai Desa Kedungumpul Kecamatan Kandangan Kabupaten Temanggung Jawa Tengah, Selasa (12/12/2023).

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh pemerintah desa Kedung Ngumpul bekerja sama dengan direktur pencegahan narkoba BNN Kab Temanggung dan dihadiri oleh Wakil Kasad Narkoba Polres Temanggung, Camat Kandangan, Kapolsek Kandangan, Danramil 08/Kandangan diwakili Pelda Kamdani, Kepala Desa Kedungumpul, Babinsa Kedungumpul, Babinkamtibmas Kedungumpul, Perangkat desa Kedungumpul, Tokoh agama Kedungumpul, Tokoh masyarakat Kedungumpul.



Selaku narasumber direktur pencegahan narkoba BNN Kab Temanggung menyebutkan dibutuhkan komitmen yang tinggi untuk melaksanakan tanggung jawab dalam upaya penanggulangan narkoba sebagaimana yang termaktub dalam Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 2 Tahun 2020 tentang Rencana Aksi Nasional Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika dan Prekursor Narkotika (P4GN) tahun 2020 - 2024. Yang mana, dalam Inpres tersebut juga menginstruksikan untuk segera membentuk program Desa Bersinar di Indonesia.

"Penyalahgunaan narkoba tidak bisa diatasi tanpa adanya komitmen kita semua. Hal ini telah diatur dalam Inpres Nomor 2 tahun 2020 tentang Pencegahan dan Pemberantasan P4GN di Indonesia, aturan itu juga mengamanatkan adanya Desa Bersinar", pungkasnya".

Pada kesempatan yang sama Pelda Kamdani menyampaikan sangat penting memberdayakan desa sebab untuk membangun negara dan mendukung pembangunan yang berkelanjutan mesti dimulai dari kawasan terkecil yakni tingkat desa. Lebih lanjut, Batuud menguraikan bahwa dengan kondisi Desa Kedungumpul hari ini, sebagai daerah yang pendidikan dan pesantrennya tengah tumbuh pesat, dihadapkan banyak tantangan dari berbagai aspek salah satunya narkoba. Olehnya Pelda Kamdani berharap agar seluruh elemen dapat bersinergi dalam menyukseskan program Desa Bersinar di Desa Kedungumpul.

Sebagai aparat teritorial kami siap mengawal keamanan dan ketertiban dan sebagai langkah nyata kami siap bersinergi dengan semua elemen instansi dan masyarakat untuk perangi Narkoba, pungkas Batuud Koramil 08/Kandangan.